

PREUVE D'ENGAGEMENT dans la certification.

Je, soussigné, François Warcollier, Directeur Général d'INFOCERT, déclare que la société :

ZAGARELI

Domiciliée à :

Avenue des Désertes 21 ,
1009, PULLY,
FRANCE.

Et enregistrée sous le numéro de TVA : .

S'est inscrite dans un processus de certification NF525 pour son logiciel : **HIBOUTIK**

Un audit devra être effectué sur le logiciel afin de l'évaluer et de pouvoir se prononcer sur une décision de certification.

S'il s'avère conforme, un certificat NF525 sera délivré par AFNOR CERTIFICATION qui attestera du respect des conditions d'inaltérabilité, de sécurisation, de conservation et d'archivage des données prévues par la législation française au 3° bis du titre I de l'article 286 du code général des impôts.

Pour vérifier à tout instant la validité de cette preuve d'engagement, nous vous invitons à scanner le QR code ci-dessous.

Paris, le 21/07/25



François Warcollier
Directeur Général

PROOF OF COMMITMENT in the certification process.

I, undersigned, François Warcollier, Managing Director of INFOCERT, states that the company:

ZAGARELI

Resident at:

Avenue des Désertes 21 ,
1009, PULLY,
FRANCE.

And registered under the VAT number: .

Has registered in an NF525 certification process for its software: **HIBOUTIK**

An audit must be carried out on the software in order to evaluate it and to be able to decide on a certification decision.

If it proves to be compliant, an NF525 certificate will be issued by AFNOR CERTIFICATION which will attest the compliacy with the conditions of inalterability, security, conservation and archiving of data provided for by French legislation in 3° bis of Title I of Article 286 of the General Tax Code.

To check the validity of this proof of commitment at any time, we invite you to scan the QR code below.

Paris, 21/07/25



François Warcollier
Managing Director

